

Agathe Bidegain met en relief la lumière de la capitale cubaine



La Havane, 24 mars, (RHC).- La photographe française, Agathe Bidegain, a inauguré hier à La Havane son exposition «La poésie de la caméra obscure» dans le cadre des journées de la Francophonie à Cuba.

L'exposition recueille des photos de Paris, du Pays basque français, de Barcelone et de La Havane. Notre capitale l'a menée à faire l'éloge de sa lumière.

Agathe Bidegain a recours à une technique qui lui permet de séparer l'image du papier photo et de la superposer sur des papiers de coton ou d'aquarelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/125123-agathe-bidegain-met-en-relief-la-lumiere-de-la-capitale-cubaine>



Radio Habana Cuba